

Festejo del Día de Muertos

Se les solicita a los alumnos que realizaran una investigación de la ofrenda que ponen en su casa, tomando en cuenta elementos de las costumbres y tradiciones mexicanas así como la elaboración de calaveritas literarias, en el módulo de interacción inicial en inglés les pidió una investigación sobre la diferencia que hay entre el Halloween su significado, que actividades realizan, dónde se celebra y cuáles son los símbolos característicos a cada celebración.

Con la finalidad de reconocer que el día de muertos es un patrimonio cultural inmaterial de la humanidad y para fortalecer las costumbres mexicanas en el marco de las festividades de Día de muertos, logrando una participación total de 731 alumnos donde 405 son hombres y 351 son mujeres.

